

DMS EXPO

Praxis für Kommunen

[01.07.2008] Beim Praxistag für Kommunen auf der DMS EXPO dreht sich am 9. September 2008 alles um die EU-Dienstleistungsrichtlinie und deren Umsetzung.

Im Rahmen der DMS EXPO vom 9. bis 11. September 2008 findet auch in diesem Jahr wieder ein Praxistag für Kommunen statt. Dabei steht die EU-Dienstleistungsrichtlinie im Mittelpunkt. Professor Klaus Lenk referiert zu dem anstehenden Paradigmenwechsel im E-Government, Professor Utz Schliesky zu organisatorischen und rechtlichen Rahmenbedingungen für die strategische Ausrichtung des Einheitlichen Ansprechpartners (EAP). Erwin Schwärzer, Leiter des Deutschland-Online-Vorhabens Dienstleistungsrichtlinie, stellt die Unterstützung der IT-Umsetzung durch das Projekt Deutschland-Online vor. Auf der Veranstaltung wird außerdem ein Prototyp zur Umsetzung der Richtlinie präsentiert. Stadt Köln und IHK Köln beleuchten schließlich die praktische Umsetzung des EAP. Der Praxistag für Kommunen findet am 9. September 2008 im Congress-Centrum Nord der Koelnmesse statt. Der Eintritt ist für Vertreter öffentlicher Einrichtungen frei.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DMS EXPO, Dokumenten-Management-System (DMS)